

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya ucapkan kehadiran Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat dan hidayahnya sehingga saya dapat menyelesaikan Laporan Kerja Profesi dengan judul **“QUALITY CONTROL PEKERJAAN PERKERASAN LENTUR PADA PROYEK PENINGKATAN JALAN – JALAN STRATEGIS DI PROVINSI DAERAH KHUSUS JAKARTA SESUAI DENGAN STANDAR BINA MARGA (PEKERJAAN JALAN HOTMIX RASUNA SAID 2023)”** guna memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan jenjang Pendidikan S1 pada program studi Teknik Sipil, Fakultas Teknologi dan Desain, Universitas Pembangunan Jaya, Tangerang Selatan ini dengan baik.

Dalam pembuatannya, laporan ini dibantu oleh banyak pihak yang memberikan dukungan dan bantuan, sehingga saya dapat menyelesaikan Laporan Kerja Profesi ini. Oleh karena itu, dengan penuh hormat saya ucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Tri Nugraha Adikesuma, S.T., M.T. selaku kepala program studi serta dosen pembimbing Kerja Profesi yang telah membimbing dan memberikan banyak ilmu serta evaluasi selama Kerja Profesi berlangsung.
2. Bapak Purwanto, S.T. selaku Kepala Operasi di PT. Jaya Konstruksi Manggala Pratama Unit 1 AMP serta sebagai pembimbing Kerja Profesi Eksternal yang telah memberikan banyak ilmu, pengetahuan dan pengalaman selama Kerja Profesi berlangsung.
3. Bapak Mulyono selaku Kepala Laboran di PT. Jaya Konstruksi Manggala Pratama Unit 1 AMP yang telah membimbing praktik pengujian agregat dan membantu praktikan dalam penulisan Laporan Kerja Profesi ini.
4. Seluruh keluarga besar PT. Jaya Konstruksi Manggala Pratama Unit 1 AMP yang telah memberikan banyak ilmu selama Kerja Profesi berlangsung.

Akhir kata, praktikan menyadari bahwa didalam Laporan Kerja Profesi ini memiliki banyak kekurangan dalam pembuatannya, oleh karena itu, praktikan mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca untuk menyempurnakan Laporan Kerja Profesi ini. Semoga Laporan Kerja Profesi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Tangerang Selatan, 20 Mei 2024



Reza Andreawan Putra Ariyanto